

Wasserburger Stimme die erste online-zeitung nur für die stadt und den altlandkreis

FLUCHT UND ASYL SEITE 1 RUBRIKEN

Könige in Zellerreit: Wie die Mama, so der Sohn!

Schützengesellschaft mit Ehrungen - Regina und Julian Häuslmann die Allerbesten

Dieser Beitrag wurde am 4. November 2015 um 08:35 Uhr von Renate Drax online gestellt. Schreiben Sie uns Ihre Meinung



Was für ein schönes Bild aus
Zellerreit! Für die aktuelle Saison
dürfen Mutter und Sohn die
Königsketten der
Schützengesellschaft tragen:
Sowohl Julian Häuslmann in der
Jugendklasse, als auch seine Mama
in der Schützenklasse waren die
Allerbesten! Das gibt es nicht alle
Tage. Zum traditionellen
Rehragoutessen und zur Ehrung der
neuen Schützenkönige hatte die
Schützengesellschaft Zellerreit ins

Gasthaus Esterer eingeladen. Hierzu konnte Schützenmeister Dieter Maier neben zahlreichen Vereinsmitgliedern auch die Ehrenmitglieder Angela Hein, Georg Deml und Heribert Hein begrüßen. Gut gestärkt ...

... durfte Maier verschiedene Ehrungen an die Vereinsmitglieder übergeben. Elke Buchner erhielt

Vereinsmitgliedern auch die Ehrenmitglieder Angela Hein, Georg Deml und Heribert Hein begrüßen. Gut gestärkt ...

... durfte Maier verschiedene Ehrungen an die Vereinsmitglieder übergeben. Elke Buchner erhielt das Protektorabzeichen, Manuela Scherfler eine Verdienstnadel, Michael Brunnlechner eine Ehrenurkunde für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft und Martin Deml für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft und die Silberne Gams für besondere Mitarbeit im Verein.

Weiterhin bedankte sich Dieter Maier bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Elke Buchner, Andrea Deml und Klaus Deml für die Unterstützung in den vorangegangenen Jahren und überreichte ihnen eine kleine Aufmerksamkeit.

Anschließend wurden die neuen Zellerreiter Schützenkönige bekannt gegeben.

In der **Jugendklasse** wurde als Drittplatzierter, sogenannter **Brez´nkönig Manuel Dubots** mit einem 112 Teiler geehrt, als Zweitplatzierter erhielt **Stefan Panzer** für seinen 109 Teiler die Wurstkette und **Julian Häuslmann wurde Jugend-Schützenkönig mit einem 36 Teiler.**

Bei den Schützen erhielt Klaus Deml für einen 95 Teiler die Brez´nkette, dicht gefolgt von Angela Hein mit einem 94 Teiler. Angela Hein wurde die Wurstkette überreicht. Als Schützenkönigin wurde Regina Häuslmann mit einem 74 Teiler geehrt.

Als Andenken erhielten beide Könige einen Vereinskrug mit Gravur.

Nach den Ehrungen ließen die Schützen den Abend in gemütlicher Runde ausklingen.

dm